



An den Grossen Rat

14.5207.02

WSU/P145207

Basel, 28. Mai 2014

Regierungsratsbeschluss vom 27. Mai 2014

Schriftliche Anfrage Eric Weber betreffend „wo können sich einsame Menschen finden?“

Das Büro des Grossen Rates hat die nachstehende Schriftliche Anfrage Eric Weber dem Regierungsrat zur Beantwortung überwiesen:

„Durch die Medien ist mir die Kundenweihnacht bekannt. Dort können Einsame und Arme ein warmes Abendessen einnehmen. Aber was ist sonst im ganzen Jahr für Einsame möglich? Sicherlich gibt es die Gassenküche. Aber dort gehen vor allem Männer hin, um kostenfrei oder günstig zu essen. Wie verhält es sich aber um einsame Menschen.“

Gibt es in Basel ein Angebot, wo sich einsame Menschen treffen können, um evt. einen neuen Partner zu finden?“

Wir beantworten diese Schriftliche Anfrage wie folgt:

Neben der Gassenküche existieren diverse Orte, an denen ein kostenloser Aufenthalt möglich ist, wie beispielsweise die beiden Treffpunkte Glaibasel und Gundeli oder das Tagesheim für Obdachlose Wallstrasse. Die Regierung hat jedoch keine Kenntnis darüber, ob dort Partnersuche betrieben werden kann, da die Partnervermittlung keine staatliche Aufgabe ist.

Im Namen des Regierungsrates des Kantons Basel-Stadt

Dr. Guy Morin
Präsident

Barbara Schüpbach-Guggenbühl
Staatsschreiberin